

Zeitungsausschnitt

Aus dem Ingolstädter Anzeiger
Vom 25.05.2011

Ausstellungen im Kreuztor

■ **Ingolstadt (go)** Der Förderverein Kreuztor präsentiert in den nächsten Monaten zwei Ausstellungen in Ingolstadts Wahrzeichen. Vom 28. Mai bis 5. Juni 2011 findet jeweils am Samstag und Sonntag von 11 Uhr bis 18 Uhr die Ausstellung „Kleidersachen“ statt. Dabei präsentieren Kunststudenten der Universität Eichstätt ihre Studentenarbeiten. Die beliebte Jahresausstellung Ingolstädter Künstler steht diesmal unter dem Motto „Ingolstädter Gebäude“ und findet vom 9. bis 24. Juli 2011 jeweils am Wochenende ebenfalls in den Räumen des Kreuztors statt.

Die Jahreshauptversammlung hält der Förderverein Kreuztor am Donnerstag, 14. Juli 2011, um 19 Uhr im Kreuztor ab.